



ATTESTATION RELATIVE A L'INNOCUITE ET AUX TESTS SUR ANIMAUX
CERTIFICATE ABOUT SAFETY AND ANIMAL TESTING

Nous, SILAB S.A., Z.I. de la Nau, 19240 St-Viance (France), certifions les informations suivantes concernant l'actif cosmétique :

We, SILAB S.A., Z.I. de la Nau, 19240 St-Viance (France), certify the following information about the cosmetic active ingredient:

➤ **PRO-COLL-ONE+®**

- Nous avons mené une évaluation de l'impact de **PRO-COLL-ONE+®** sur la santé humaine à travers les études listées ci-dessous, dans-lesquelles **PRO-COLL-ONE+®** est dénommé « EXTRAIT DE 262 » :

*We have realized an evaluation of the impact of **PRO-COLL-ONE+®** on human health through the studies listed hereafter, in which **PRO-COLL-ONE+®** is called "EXTRAIT DE 262":*

TEST	APPELLATION DE L'ELEMENT D'ESSAI / DENOMINATION OF THE TEST ITEM	DOSE	DATE	RESULTATS / RESULTS
Evaluation de la tolérance cutanée d'un produit cosmétique après application unique d'un pansement occlusif pendant 48 heures <i>Evaluation of skin safety of a cosmetic product after single application of an occlusive bandage for 48 hours</i>	EXTRAIT DE 262 à 15% en Eau Distillée	15%	Nov/Nov-2009	Non irritant <i>Non-irritant</i>
Evaluation du potentiel irritant (méthode de relargage du rouge neutre, JO du 30/12/1999) <i>Evaluation of irritant potential (neutral red release method, JO of Dec. 30, 1999)</i>	EXTRAIT DE 262	100%	Déc/Dec-2009	Non cytotoxique <i>Non-cytotoxic</i>
Phototoxicité (OCDE 432) <i>Phototoxicity (OECD 432)</i>	EXTRAIT DE 262	100%	Déc/Dec-2009	Non phototoxique <i>Non-phototoxic</i>
Evaluation du pouvoir sensibilisant chez le volontaire adulte à peau normale (Marzulli-Maibach) <i>Evaluation of the sensitizing potential in adult volunteers with normal skin (Marzulli-Maibach)</i>	EXTRAIT DE 262 à 15% en Eau Distillée	15%	Janv/Jan-2010	Non sensibilisant <i>Non-sensitizing</i>
Test de mutagénicité (OCDE 471) <i>Mutagenicity test (OECD 471)</i>	EXTRAIT DE 262	100%	Janv/Jan-2010	Non mutagène <i>Non-mutagenic</i>



- Nous respectons la réglementation européenne cosmétique concernant l'interdiction d'expérimentation sur les animaux des ingrédients cosmétiques, en vigueur depuis le 11 mars 2009, et la dérogation accordée jusqu'au 11 mars 2013 pour les expérimentations sur la toxicité des doses répétées, la toxicité pour la reproduction et la toxicocinétique.

Ainsi, l'actif **PRO-COLL-ONE+**[®] n'a pas été testé sur animaux.

We respect the European cosmetic regulation relating to the animal-testing ban on cosmetic ingredients in force since the 11th of March, 2009 and the derogation granted until the 11th of March 2013 for experiments on repeated dose toxicity, toxicity for reproduction and toxicokinetics.

*Thus the active ingredient **PRO-COLL-ONE+**[®] has not been tested on animals.*

St-Viance, 27 juillet 2016 / 27 July 2016

B.P. 213 - 19108 BRIVE Cedex - FRANCE
Z.I. de la NAU - 19240 SAINT-VIANCE
Tél. +33 (0)5 55 84 58 40 - Fax +33 (0)5 55 84 95 64
www.silab.fr

X

Jeanne FROMENT
Toxicology Project Manager
Signé par : Jeanne Froment